

【催し物】

第1回新春夢のスピーチエスティバル

青少年の存在価値観を広くアピールし、また、将来の明るく豊かな村づくりに役立たることをねらいとして新春のスピーチエスティバルを開催します。

この大会は、新春夢を語る村民主張大会に変わるもので小・中学生による夢の発表や村長とのフリートークを実行するものです。

参観者の方々の多数のご来場をお待ちしております。



日 時 1月22日(日) 午前9時30分より

ところ 農環センター

※ フリートークには参観者の方々も参加できますので希望される方はあらかじめ公民館にご連絡ください。

対象 村民の方で初心者又は初級者
参加費 3,500円
定員 45人

指導 須原スキー学校インストラクター
※詳しいことは公民館(☎375-13001)へお問い合わせ下さい。

村民スキー教室を次のとおり開催します。
とき 平成6年2月5日(日)
ところ 須原スキー場

対象 村民の方で初心者又は初級者
参加費 3,500円
(尚、貸スキー等を希望される方はレンタル料が必要となります。)

※詳しいことは公民館(☎375-13001)へお問い合わせ下さい。

村民スキー教室

た作品に色付けをしました。色付けの難しさ、おもしろさは塗った色が焼き上がるときに違った色になつたり、火加減により微妙な色合いになります。参加者は色の選択に迷いながら又、できあがつた作品を想像しながら思いの色付をされていました。

焼き上がりはどれもよい大きだったようです。また親子で挑戦してみて下さい。

講師を勤めて頂いた陶芸クラブの先生方御指導ありがとうございました。

焼き上がりはどれもよい大きだったようです。また親子で挑戦してみて下さい。

講師を勤めて頂いた陶芸クラブの先生方御指導ありがとうございました。

焼き上がりはどれもよい大きだったようです。また親子で挑戦してみて下さい。

焼き上がりはどれもよい大きだったようです。また親子で挑戦してみて下さい。

焼き上がりはどれもよい大きだったようです。また親子で挑戦してみて下さい。

焼き上がりはどれもよい大きだったようです。また親子で挑戦してみて下さい。

焼き上がりはどれもよい大きだったようです。また親子で挑戦してみて下さい。



12月11日(日)、中学校木工室

を工房にしてまず粘土こね、そして形作りを行いました。

今回の教室に参加された親子は経験者が多く花瓶や大きな皿等大作に挑んでいました。

12月23日(金)には素焼きされ

「親子で創造の楽しさを知りふれあいの時間の大切さを確認しよう」を趣旨に親子ふれあい陶芸教室を開催しました。

12月11日(日)、中学校木工室

を工房にしてまず粘土こね、そして形作りを行いました。

今回の教室に参加された親子は経験者が多く花瓶や大きな皿等大作に挑んでいました。

12月23日(金)には素焼きされ

「親子で創造の楽しさを知りふれあいの時間の大切さを確認しよう」を趣旨に親子ふれあい陶芸教室を開催しました。

12月11日(日)、中学校木工室

を工房にしてまず粘土こね、そして形作りを行いました。

今回の教室に参加された親子は経験者が多く花瓶や大きな皿等大作に挑んでいました。

12月23日(金)には素焼きされ

「親子で創造の楽しさを知りふれあいの時間の大切さを確認しよう」を趣旨に親子ふれあい陶芸教室を開催しました。

12月11日(日)、中学校木工室

を工房にしてまず粘土こね、そして形作りを行いました。

今回の教室に参加された親子は経験者が多く花瓶や大きな皿等大作に挑んでいました。

12月23日(金)には素焼きされ

1995年農業セブンス

農業センサス調査にご協力を!

1995年農業センサスが2月1日現在で実施されます。

この調査は、我が国農業の最も基本的な統計調査で、国が行う農業行政はもちろん、県や村の農業行政など地域社会の発展にとっても欠くことのできない重要な調査です。調査日前後に調査員がお伺いします。

又、参加された方の中には餅を食べるのも忘れてお手伝い下さったお母さんがいらっしゃいました。

申講の注意

バスポート

申講の注意

2月の相談開催日

心配ごと相談

卷保健所テレホンサービス

●花粉症について
～花粉症に打ち勝とう！～
2月7日(火)～2月14日(火)
TEL 0256-72-8833
月～金 17:00～翌日8:30まで
土・日曜日・祝祭日……終日



『類産梨』大手術

機会がありましたら御覧下さい。

国の天然記念物に指定されている類産ナシ(大別当、深沢幸雄氏所有)の傷みが激しく空洞化が進んでいたため樹木佐藤氏の御指導により近所の方の御協力を得て保護作業を行いました。

作業の手順は傷んだ箇所を削り取り、そこに発泡ウレタンを詰め込みました。雨等がしみ込むことを防ぐのが重要だそうです。

村にある天然記念物です。削り取り、そこに発泡ウレタンを詰め込みました。雨等がしみ込むことを防ぐのが重要だそうです。

去る12月23日(金)ふれあい餅つき大会を農村環境改善センターにおいて開催しました。

餅つきが始まると小学生の行列ができ順番待ちとなりました。自分より大きな杵を持ち力一杯ついていました。

自分達でついた餅の味は格別なのか3臼ついた餅は完食されました。

又、参加された方の中には餅を食べるのも忘れてお手伝い下さったお母さんがいらっしゃいました。

又、参加された方の中には餅を食べるのも忘れてお手伝い下さったお母さんがいらっしゃいました。